

## CPRN Policy Briefs: Big Ideas in Small Packages

**November 30, 2006** – This year, CPRN began writing a series of short papers designed to highlight a topical policy area and succinctly convey the research we are doing. The result is a continuing series called ***Policy Briefs***. While each paper is about a single policy area, it may contain material from several CPRN research papers or themes. The goal is to focus our research into simple, useful and current information. Here are the policy briefs completed in the spring of this year:

[\*\*\*Strengthening Canadian Families\*\*\*](#) – a look at what policy mix is best for Canadian families.

[\*\*\*Making Work Pay\*\*\*](#) – suggestions for helping Canada's working poor.

[\*\*\*Public and Private Roles in Health Care\*\*\*](#) – the “end of Medicare” or “passive privatization”?

[\*\*\*Waiting for Health Care\*\*\*](#) – getting past simple promises to realistic solutions.

[\*\*\*Restoring Citizen Trust – The Heart of Accountability\*\*\*](#) – establishing a political culture that reconnects with politicians and the public.

[\*\*\*Canada's Young Drop-outs – What Needs to be Done\*\*\*](#) – getting Canada's young adults with low levels of education (YALLE) back to school and into good jobs.

[\*\*\*Getting to College or University – Not Just About Money\*\*\*](#) – the determinants of whether young people will or won't go on to post-secondary education.

### Presentation

The shortage of health care professionals is being felt around the world. So when Canada accepts doctors and nurses from other countries – or goes out and actively recruits them – it should raise questions, especially if those health care professionals are coming from developing countries. Earlier this month, CPRN's Tom McIntosh, Renée Torgerson and Nathan Klassen presented [\*\*\*The Ethical Recruitment of Internationally Educated Health Care Professionals: Lessons from Abroad\*\*\*](#) to the Western and Northern HHR Planning Forum in Winnipeg. This presentation is a prelude to a paper due out next month.

### Hidden Gem

When this research report was released, it was hailed as an important contribution to the national debate about how to make Canada's cities work better. [\*\*\*Why Cities Matter: Policy Research Perspectives for Canada\*\*\*](#) was written by CPRN

► FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net

u n s u b s c r i b e

Research Associate Neil Bradford in June 2002. It is still relevant today, as Canadian cities continue to fight for attention and resources from provincial and federal governments.



Canadian Policy Research Networks (CPRN) / Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques (RCRPP)

## Les Précis de politique des RCRPP : De grandes idées dans de petits formats

**Le 30 novembre 2006** – Les RCRPP ont commencé cette année à rédiger une collection de courts documents conçus en vue de mettre en relief un domaine de politiques d'actualité et de véhiculer de façon succincte les recherches que nous effectuons. Il en est résulté une collection permanente qui s'appelle **Précis de politique**. Chaque document traite d'un domaine de politique précis, mais il peut contenir du matériel provenant de plusieurs documents ou thèmes de recherche des RCRPP. L'objectif visé est de présenter nos recherches sous forme d'observations simples, utiles et d'actualité. Voici les précis de politiques que nous avons produits au cours du printemps de cette année :

[Renforcer les familles canadiennes](#) – un examen de l'agencement de politiques qui est optimal pour les familles canadiennes.

[Valoriser le travail](#) – des propositions visant à venir en aide aux petits salariés.

[Rôles des secteurs public et privé dans les soins de santé](#) – la « fin du régime d'assurance-maladie » ou sa « privatisation passive » ?

[L'attente pour les soins de santé](#) – aller au-delà de promesses simplistes pour présenter des solutions réalistes.

[Rétablir la confiance des citoyens – L'enjeu de la responsabilisation](#) – établir une culture politique qui permet de rétablir le lien de confiance entre les politiciens et la population.

[Le décrochage chez les jeunes au Canada – Que faut-il faire ?](#) – inciter les jeunes adultes peu qualifiés au Canada à retourner aux études et à se trouver de bons emplois.

[Fréquenter le collège ou l'université : plus qu'une question d'argent](#) – les facteurs déterminants qui font que les jeunes poursuivront ou ne poursuivront pas des études postsecondaires.

### Présentation

Une pénurie de professionnels de la santé sévit partout dans le monde. Donc,

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

d é s a b o n n e r

quand le Canada accepte des médecins et du personnel infirmier en provenance d'autres pays – ou qu'il se rend à l'étranger et recrute de façon active – il faudrait qu'il se pose des questions, notamment lorsque ces professionnels de la santé proviennent de pays en développement. Plus tôt ce mois-ci, Tom McIntosh, Renée Torgerson et Nathan Klassen, des RCRPP, ont fait une présentation sous le titre : [\*\*\*The Ethical Recruitment of Internationally Educated Health Care Professionals: Lessons from Abroad\*\*\*](#) devant les participants au forum sur la Stratégie en matière de ressources humaines en santé (RHS) de l'Ouest et du Nord canadien, qui s'est tenu à Winnipeg. Cette présentation sert de prélude à un document qui est attendu le mois prochain.

### **Perle cachée**

Lorsque le rapport de recherche, [\*\*\*Why Cities Matter: Policy Research Perspectives for Canada\*\*\*](#), rédigé par Neil Bradford, associé de recherche aux RCRPP, fut publié en juin 2002, il fut considéré comme un apport important au débat national portant sur la façon d'améliorer le fonctionnement des villes au Canada. Son contenu demeure encore d'actualité de nos jours, puisque les villes canadiennes continuent de tout mettre en œuvre pour attirer l'attention et obtenir les ressources dont elles ont besoin du gouvernement fédéral et des provinces.